
 
 
 
 
 
 
 
 
Besuch des Jugendgemeinderats bei Radio Energy 
 
Am 12. Oktober war der Jugendgemeinderat zusammen mit Oberbürgermeister 
Hartmut Holzwarth und dem ehemaligen Jugendgemeinderat und jetzigen 
Stadtrat Robin Benz zu Besuch bei Radio Energy. Die Senderführung in den erst 
vor kurzem neu bezogenen Räumlichkeiten in Ludwigsburg wurde von 
Oberbürgermeister Hartmut Holzwarth als Mitglied des Programmbeirats von 
Radio Energy vermittelt. In den erst vor kurzem neu bezogenen Räumlichkeiten 
von Radio Energy in Ludwigsburg wurde der Jugendgemeinderat vom Programm-
Manager von Radio Energy, Herrn Udo Hong, und der Promotion-Leiterin Frau 
Anne Varga begrüßt. Diese informierten zunächst über die Geschichte und die 
internationale Ausrichtung des Radiosenders. Weitere interessante Themen 
waren die Programmgestaltung und auch die für den Radiosender wichtigen 
finanziellen und sonstigen Rahmenbedingungen. Auch die Möglichkeiten einer 
beruflichen Tätigkeit bei Radio Energy wurden dargestellt und stießen bei einigen 
Jugendgemeinderäten auf reges Interesse. 
Beim anschließenden Rundgang durch die Räume des Radiosenders war natürlich 
der Aufenthalt im Sendestudio der Höhepunkt. Neben der zu bedienenden 
Technik wurde den Jugendgemeinderäten dort auch erläutert, was für eine gute 
Moderation wichtig ist. Dies konnten sie dann auch gleich „live“ miterleben. 
Zum Abschluss der Führung hatten die Jugendgemeinderäte dann noch die 
Gelegenheit, Lob und Kritik an der Programmgestaltung von Radio Energy direkt 
mit Herrn Hong als hierfür verantwortlichen Programm-Manager zu diskutieren. 
Auch die Möglichkeiten einer evt. künftigen Kooperation bei Veranstaltungen des 
Jugendgemeinderats wurden angesprochen. Die Jugendgemeinderäte konnten 
damit viele neue Eindrücke und Anregungen mit nach Hause nehmen.  
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